
 

 

Le recenti parole del ministro Patuanelli sul Piano per la transizione energetica 

sostenibile delle aree idonee, rappresentano un’apertura che però non placa l’allarme 

per il comparto offshore ravennate.  

Al di là dello strumento - il Pitesai resta un provvedimento quantomeno nebuloso, più 

volte posticipato fino all’ipotesi ultima di non realizzarlo nemmeno - le dichiarazioni 

odierne del ministro sulla possibilità di razionalizzare le concessioni upstream 

salvaguardando allo stesso tempo la produzione nazionale di gas sarebbero motivo di 

sollievo, se non ci fosse una crisi di governo in corso.  

Auspichiamo pertanto che le forze politiche mettano in campo il massimo impegno 

per ricostituire rapidamente un nuovo governo con piena operatività, che dia corso 

alle dichiarazioni del Ministro e seppur dopo molti mesi, sia fissata definitivamente la 

scelta strategica di continuità nella produzione nazionale del gas , dando così 

serenità all’intero polo Oil&Gas ravennate, eccellenza riconosciuta a livello globale e 

distretto di punta dell’economia italiana.   

 


